
令和６年２月に「児玉駅周辺のまちなかに関するWebアンケート」を実施したと

ころ、多くの方にご協力いただきました。今回、お寄せいただいた「児玉の今」

に対する声は、今後、児玉駅周辺のまちづくりを検討する際の参考とさせていた

だきます。ご協力、ありがとうございました。

児玉駅周辺のまちなかに関する

Webアンケート

1

実施期間 令和６年２月１日（木）から２５日（日）

実施方法
「本庄市オンライン窓口」システムを活用したWebによる
オープンアンケート ※紙面によるアンケートも実施

内容 回答者の属性、児玉駅やまちなかの利用状況等

目的
児玉駅周辺のまちづくりを検討するにあたっての基礎資料とす
るため

周知方法
広報ほんじょう（２月１日号）、市ホームページ、市LINE、
関係機関でのポスター掲示（庁舎、図書館、児玉駅等）

参加者数 117名（回答方法：Web106件／紙面11件）

■アンケートの概要
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１．回答者の属性

47% 51%

2%
性別

男性 ⼥性 無回答

23% 68%

8%
1%お住まい

市内（本庄地域） 市内（児玉地域）
市外 県外

職 業

ご家族

今回の「児玉駅周辺のまちなかに関するWebアンケート」には117名の方に参加いただきました。参加いただい
た方々の内訳は以下のとおりです。

3% 2%

18% 20% 32% 15% 9%

年代

１０代以下 ２０代 ３０代
４０代 ５０代 ６０代
７０代以上

小学校区 件数 小学校区 件数
本庄東小 6 児玉小 40
本庄⻄小 5 ⾦屋小 25
本庄南小 5 秋平小 9
北泉小 2 秋平小（本泉） 3
中央小 9 共和小 3
本庄合計 27 児玉合計 80

市内にお住まいの方

54% 11%

2% 1%

14% 8%

7% 3%

会社員・団体職員・公務員 自営業 高校生
大学生・専門学生 パート・アルバイト 主婦・主夫
無職 その他

45% 32% 14% 5% 4%

配偶者 子ども 親 ご本人のみ その他

※小数点以下の端数処理のため、
合計が100%になっていません。
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２．児玉駅の利⽤状況 ※直近１年程度

4

4

7

41

61

週に５回以上

週に数回程度

⽉に数回程度

年に数回程度

利⽤しなかった

児玉駅をどのくらいの頻度で利⽤しましたか。

 児玉駅の利⽤頻度に対する回答結果を⾒ると、「直近１年間に利⽤しなかった」と回答した方が半数を超
える結果となりました。

 利⽤実績のある方の回答を分析すると、その半数以上が「レジャー（買い物、旅⾏など）」となっています。

どのような⽬的で児玉駅を利⽤しましたか。

10

30

3

8

5

通勤・通学

レジャー

通院

駅利⽤者の送迎

その他

 利⽤⽬的別に回答を⾒てみると、「年に数回程度」の利⽤が多く、定期的な利⽤には⾄って
いないことが分かります。

週5回以上 週に数回
程度

⽉に数回
程度

年に数回
程度 合計

通勤・通学 3 2 0 5 10
レジャー（買い物、旅⾏など） 0 0 2 28 30
通院 0 0 2 1 3
駅利⽤者の送迎 0 1 3 4 8
合計 3 3 7 38 51

週5回以上 週に数回
程度

⽉に数回
程度

年に数回
程度 合計

本庄地域 0 0 0 8 8
児玉地域 4 4 6 29 43
合計 4 4 6 37 51

 市内在住者からの回答を分析すると、本庄地域、児玉地域ともに「年に数回程度」の利⽤が
多く、その傾向に地域間の差はなく、地元である児玉地域にお住まいの方であっても、「年に数
回程度」の利⽤にとどまっている方が多い傾向が分かります。

■利⽤状況についてもう少し、詳しく⾒てみると・・・

トイレ利⽤、介護のための
帰省、⽴会い参加、出張

n＝117 n＝56
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2-2．児玉駅周辺のまちなかについて ※直近１年程度

まちなかへは、どのくらいの頻度で出かけましたか。

9

17

48

30

13

週に５回以上

週に数回程度

⽉に数回程度

年に数回程度

⾏く機会がなかった

44

5

9

1

3

6

51

61

21

41

9

11

児玉総合支所

児玉公⺠館

児玉児童センター

塙保⼰⼀記念館

競進社模範蚕室

児玉児童公園

商店街

⾦融機関

散策・軽い運動

イベント参加

⾏く機会がなかった

その他

どのような場所（場合）に出かけることが多かったですか。（主なもの３つまで）

 回答者の約４割の方が「⽉に数回程度」、まちなかへ出かけています。
 まちなかへは「おひとり」ででかける方が多く、まちなかでの他者との交流の機会が少ないことが伺えます。
 ⽬的地は、⾦融機関、商店街、児玉総合支所の順で多く、人々の暮らしに関係した施設等へ出向く方が
多く、まちなか＝暮らしを支える場として利⽤されていることが分かります。

59

19

21

9

2

6

1

自分ひとり

子ども

親、配偶者等

知人・友人

グループ・団体

出かける機会がなかった

その他

どなたと⼀緒に出かけることが多かったですか。

仕事、⺠間企業、セルディ、通院、友人との会合、
神社、児玉高校、通勤路、実家

n＝117
n＝117

n＝262
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■利⽤状況についてもう少し、詳しく⾒てみると・・・

 市内在住者からの回答を分析すると、児玉地域にお住まいの方の来訪頻度の方が高い傾向
にあることがうかがえます。

4% 4%

26%

33%

33%

週に５回以上 週に数回程度 ⽉に数回程度
年に数回程度 ⾏く機会がなかった

本庄地域
9%

20%

46%

20%

5%

週に５回以上 週に数回程度 ⽉に数回程度
年に数回程度 ⾏く機会がなかった

児玉地域

６割以上の方
が、児玉のまち
なかへほとんど
来訪していない。

７割以上の方
が、定期的にま
ちなかに来訪し
ている。

0% 20% 40% 60% 80% 100%

児玉総合支所
児玉公⺠館

児玉児童センター
塙保⼰⼀記念館
競進社模範蚕室
児玉児童公園

商店街
⾦融機関

散策・軽い運動
イベント参加

週に５回以上 週に数回程度 ⽉に数回程度 年に数回程度

 ⽬的・場所によって来訪頻度に差が出ていることがうかがえます。児玉総合支所、商店街、⾦融機
関など、暮らしを支える施設の頻度が高いことうかがえます。

0% 20% 40% 60% 80% 100%

児玉総合支所
児玉公⺠館

児玉児童センター
塙保⼰⼀記念館
競進社模範蚕室
児玉児童公園

商店街
⾦融機関

散策・軽い運動
イベント参加

自分ひとり 子ども 親、配偶者等 知人・友人 グループ・団体

 ⽬的・場所によって同伴者にも特徴がうかがえます。児童センターや児童公園は、他の施設等と比
較し、お子さんとご⼀緒の方が多い傾向にあり、場所の特徴と言えます。

n＝117 n＝117



6

3．児玉駅周辺のこれからについて

32

21

48

11

75

44

24

35

11

5

競進社模範蚕室

児玉児童公園

雉岡城跡（城山公園）

児玉町旧配水塔

伝統・文化・お祭り

商店街

寺社仏閣

自然・緑

特にない

その他

未来に向けて、これからも大切にしていきたいものや場所を３つまで選んでください。

 児玉地域が培ってきた「伝統・文化・お祭り」を、これからも大切にしていきたいという声が最多となりました。
その他、桜の名所である「雉岡城址」、「商店街」など、まちなかに賑わいをもたらす場所への回答も多いこと
から、「賑わい溢れるまちなか」を大切にしたいという声が多いことが特徴と言えます。

47

44

82

30

26

35

18

13

14

1

6

公共交通機関

駐⾞場

商業機能

子育て支援機能

福祉・医療機関

公園・広場等

観光案内スペース

学習スペース

コワーキングスペース

特にない

その他

児玉駅周辺を、さらに魅⼒的にする機能を３つまで選んでください。

 駅周辺に求める機能として、買い物や飲食のできる「商業機能」が最多となりました。次いで、
「公共交通機関」や「駐⾞場」といった「まちなかへの移動手段」に関連する機能が挙げられて
おり、まちなかに求められている機能と捉えることができます。

リラクゼーション（マッサージ）、図書館、児玉駅東口
増設、⼋高線増便、個人販売ができるワークショップ
スペース、駅徒歩圏内のコンビニ、タクシーの充実

田島屋旅館、骨波田の藤、学校、児玉駅、
駐⾞場、キヨスク、軽食店、全て大切にしたい

n＝306

n＝316
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0% 20% 40% 60% 80% 100%

１０代以下

２０代

３０代

４０代

５０代

６０代

７０代以上

競進社模範蚕室 児玉児童公園 雉岡城跡（城山公園） 児玉町旧配水塔
伝統・文化・お祭り 商店街 寺社仏閣 自然・緑
特にない その他

■「児玉駅周辺のこれから」についてもう少し、詳しく⾒てみると・・・

 回答者の年代別に「大切にしていきたいもの」の結果を⾒ると、どの年代も「伝統・文化・お祭り」を
多くが挙げています。

 年代別の特徴としては、他の年代と比較して３０代の方からの「児玉児童公園」への回答が多い
ことが⾒てとれ、公園で遊ぶお子さんを持つ世代の特徴と捉えることができます。

 回答者の居住地別に「大切にしていきたいもの」の結果を⾒ると、どの地域も「伝統・文化・お祭り」
が上位となっており、児玉駅周辺のまちなかに対する印象として強いことがうかがえます。

 市内と市外を比較すると、市外の方からの「自然・緑」に対する声が多く、居住地による違いとみるこ
とができます。

0% 20% 40% 60% 80% 100%

本庄地域

児玉地域

市外

競進社模範蚕室 児玉児童公園 雉岡城跡（城山公園） 児玉町旧配水塔
伝統・文化・お祭り 商店街 寺社仏閣 自然・緑
特にない その他 n＝306

n＝306
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 回答者の居住地別に「駅周辺を、さらに魅⼒的にする機能」の回答結果を⾒てみると、どの地域か
らも「商業機能」が多く挙げられています。

 地域別の特徴としては、児玉地域からの「福祉・医療機関」への声が、市外からは「観光案内ス
ペース」への声が大きいことが挙げられ、居住地の違いによって、求める機能に差が出ています。

0% 20% 40% 60% 80% 100%

本庄地域

児玉地域

市外

公共交通機関 駐⾞場 商業機能 子育て支援機能
福祉・医療機関 公園・広場等 観光案内スペース 学習スペース
コワーキングスペース 特にない その他

0% 20% 40% 60% 80% 100%

１０代以下

２０代

３０代

４０代

５０代

６０代

７０代以上

公共交通機関 駐⾞場 商業機能 子育て支援機能
福祉・医療機関 公園・広場等 観光案内スペース 学習スペース
コワーキングスペース 特にない その他

 回答者の年代別に「駅周辺を、さらに魅⼒的にする機能」の回答結果を⾒てみると、２０代以上
では「商業機能」を挙げる声が多いことが分かります。

 １０代以下では「公共交通機関」を、２０代・３０代では「子育て支援機能」を求める声が大き
いことは、世代ごとの特徴と言えます。

n＝316

n＝316
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４．まちづくりへの参加について

17

59

36

3

2

市⺠ワークショップ

アンケート

イベント参加

できれば関わりたくない

その他

今後、「児玉のこれから」の検討を進めていく中で、あなたはどのように関わっていきたいですか。

このアンケートをどこでお知りになりましたか。

36

15

46

7

13

広報ほんじょう

市ホームページ

市LINE

ポスター

その他

 「まちづくりへの参加」については、気軽に参加できる「アンケート」を希望する人が多い結果となりました。
 「アンケートを知ったきっかけ」では、「市LINE」や「広報ほんじょう」が多い結果となりました。今回のアン
ケートは市の電子申請システムを活⽤したWebアンケートだったため、LINEのメッセージや二次元コード
から、簡単にアクセスできる点が効果的だったと考えられます。

n＝117

n＝117
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５．児玉駅周辺のまちなかやまちづくりについて

児玉駅周辺のまちなかやまちづくりについて、自由にご記入ください。

回答
• 本庄市内ではなく、児玉町内での商業と福祉の発展が必要だと思う。
• 住宅開発、図書館を建設
• なにか斬新な事をした方がいいと思います
• 子供たちが利⽤できるような駄菓子屋さんとか、集まって遊べるような場所があればいいと思います。児玉駅寂しいですね。
• 私は児玉が好きです。住みやすく自然もあり､塙保⼰⼀先生も誇りです。競進社前でのﾏﾙｼｪ,児玉駅前での七高祭を兼ねたｲﾍﾞ
ﾝﾄ,商店街ｽﾀﾝﾌﾟﾗﾘｰ等､凄く楽しくﾜｸﾜｸして魅⼒的な企画だったので､そういうのを沢山企画してほしいです。商店街も昔ながらの
お店ばかりで好きです。大事にしていきたいので､みんなで盛り上げていきたいです。

• 誰もが興味を持てる施設やお店やイベントなどがあると良いと思います。
• 児玉駅周辺はとてもひらけていて、駅も綺麗になっているのに商店街に賑わいがなく少し寂しい気もします。ですが、そんな中で伝
統⾏事であるお祭りでは賑やかなひと時があり、その文化はこの先の子孫のためにも続けていくべきだと感じました。親世代でおわり、
ではなく、若い方も実際にはそこにいて、重い腰を上げてでも伝えていくものの価値はあると思います。道を切りひらくよりも大切なも
のがたくさんあるかと思います。また、みんなが集まれる場所をもっと作り、歩いてでも不安にならないような街づくり（街灯や歩道の
整備）は本庄市内に必要だと常⽇頃感じています。自分自⾝が⾞を持っていないので、より感じる点です。

• 昭和の街なみを再現した空間（エリア）で、昭和ならではのイベントや雑誌等も⽤意して、聖地みたくする。
• 1.児玉駅発児玉高校経由かなさな前⾏きのバス路線追加希望。神社仏閣参拝後、駅周辺商店街でお⼟産や名物を買ったり、
食べたりできると良い。

• 2.旧児玉高校の跡地に、企業、病院、語学学校他誘致。
• 3.町周辺の自然を利⽤して果物か小⻨生産
• 4.町営の温泉施設があると良い。
• 空き店舗の有効活⽤。個人販売などができるワークショップスペースの貸出し
• 交通機関の充実。駐⾞場の充実。
• 個人的にはsolFlowsさん、マロンさんが好きです。また、だま市のようなイベントも継続して欲しいです。だま市で使っているあの⼟
地を市で整備して、もっと使いやすい自由なスペースになると良いなと思います。持ち主さんはどう考えてるかは分かりませんが。児
玉駅の『こっち口のロータリー』として整備して、だま市のようなイベントの定期開催や固定のオシャレなショップが増えたり、若い人の
移住が増えると嬉しいと思います。

• ⼀旦児玉を離れて帰ってきた⾝として、地元の魅⼒を新たに発⾒してます。活気ある児玉本庄、⾚ちゃんからお年寄りまでほっこり
と住める、楽しめる『地元』になるように期待します。

• シャッターがしまっているお店、空き地が多く、活性化している印象がない。ネットスーパー(ヤオコー、ベイシア、ベルク)が使えなく不
便。

• ⻑らく住んでますが跡継ぎがいないものだからアチコチ店を畳んで解体や空き地がやたら増えました、駅通りは出勤や散歩位に人が
疎らで寂しい限りです。提案として両側の沿道は四季の花を植えたり空いた店舗に新規のデザイナーを入れたりしてみたらどうかと
思います。

• 児玉駅周辺で、今すぐ着手でき、活性化の可能性があるのは、東口の空き地です。駅東口入り口を作り、構内に観光案内所・
駐⾞場を設置すれば、⼋高線利⽤客も増えるはず。この場所を⺠間と協働し児玉の東⻄をつなぐ人を呼び込む魅⼒的な空間
にし、児玉地域の発展を図るべきです。ここでは、地元の若者中⼼にダマフェスが開催され、活況を呈しています。具体的に活動
している若者や商⼯会等にもアイデアを伺い、積極的に活性化をすすめてください。駅に隣接する広大な空き地が、⻑期間手付
かずでいるのは、地域の衰退の象徴のように感じられます。

• 東口活⽤・駐⾞場・店舗兼住宅・スポーツ施設・子育て支援施設・観光案内所・イベント広場・ロータリーなど、たくさんの方からご
意⾒を伺い、是⾮早急の開発を検討してください。

• ⽬⽴つもの、児玉にしかないものを知らない市⺠も多いと思います。市内だけでなく、県内や県外にも知らせる広報活動が必要と
感じます。
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回答
• 町は高齢者が増えていく⼀方です。しかし、高校も近くにあるので高校生とのコラボや自然豊かなことをアピールするなかで子育て
がしやすい環境を伸ばしていってほしいです。

• 在住者としては、もっと駅周辺や駅から近いところに魅⼒的な商業施設や飲食店があると良いと思います。それに付随して子ども
達が遊べるような広く綺麗な公園、広場、施設などがあれば、旧本庄市内在住の方達にも⾜を運んで頂けるような場所になるか
と。

• 公共交通機関が乏しいので、それには駐⾞場の整備なども必要かと思います。
• 駅から少し離れた所に千本桜や城山公園など、観光地ともなり得る場所でもあるので、その辺りの開拓や整備やアピールもできた
ら、駅周辺も賑わうのではと思います。

• 環境は静かで落ち着いた町で良いと思いますが、若い世代が生活するには買い物や飲食など、在住者は⾞で町外に出ないと魅
⼒ある環境は少なく、児玉町内の利⽤も少なくなってしまうと思います。

• 駅周辺に駐⾞場がないので、児玉駅を利⽤しようとは思わない。駐⾞場があれば利⽤して、電⾞で出掛けてもいいかなと思う。
• 本数を増やす
• 市費で駅員配置
• 駐⾞場設置
• 大きな商業施設ができれば人が集まると思う。
• 児玉地域に住んでいます。児玉駅周辺よりも、旧本庄市内の方がお店や公園の遊具が充実しており、そちらに出かける頻度が多
いです。

• 幼稚園生を育てているので、公園に⾏くことが多いのですが、もっと公園や遊具を充実させてもらえると嬉しいです。
• ⾞社会なので、駐⾞場がある公園を熱望します。
• 遊具は本庄市内にあるようなどんぐり公園やくるみ公園など、公園ごとに特有の遊具があると子どもたちも楽しめるのではないかと思
います。本庄市内は住宅地に数多くの公園があるためうらやましいです。児玉地域は⾞を出さないと公園に⾏けません。

• また将来子どもが大きくなるに連れ⾏動範囲が広がると思うのですが、近くの児玉駅は駐⾞場がなく、先⽇初めて電⾞で子連れで
出かけた時も本庄駅を利⽤しました。児玉駅にも駐⾞場を作っていただきたいです。また通学にはもっと本数が必要だと思います。

• 児玉駅商店街についてですが、私は県外から引っ越してきたので、近くにあってもどのようなお店があるのか、児玉に住んで5年ほど
経ちますがいまだに知りません。駐⾞場もあるのか分かりにくく、徒歩では少し遠いので、児玉の商店街にはどのようなお店があるの
かチラシがあったり、スタンプラリー等のイベントがあるといいなと思います。

• 児玉駅周辺活性化のため、企業と連携して就業場所(KIOSK、食堂など)を作ってほしい。送迎バス・タクシー、定額デマンドバス
など公共交通機関を充実してほしい。毎⽇、売上が発生する仕組みに取り組んでください。

• 高額な予算を投入してまで無電柱化は必要ないのでは︖社会保障や子育て支援にお⾦を回したほうがいいと思う。
• 不必要な公共⼯事が多いと思う。もっと多方⾯に⽬を向けて下さい。
• 児玉駅が、無人駅になってしまった事が⾮常に残念ではあります。駅の入り口がひとつで児玉駅の利便性が悪い事も影響したとは
思いますが、国道側からも駅に入れるように整備されると駅の利便性もよくなり、周辺の店舗にもよい影響がでてくるのではないかと
思います。

• 寄居駅が近年整備した事でイベントの拠点となり賑わいをみせており、児玉駅の周辺にもイベント開催できるスペースが沢山ある
ため児玉駅周辺にも期待したいです。

• 児玉駅からでているはにぽんバスが週末だけ等限定的でもいいので、本泉方⾯を延⻑して秩⽗方⾯に⾏く便を作ってほしいです。
運転のできない方達が観光地である秩⽗方⾯に⾏ける手段を児玉駅に作る事で、人が児玉駅、周辺店舗を利⽤するきっかけに
なるかもしれないからです。

• 電線地中化や歩道の拡幅などで歩きやすくなった。健康志向の世の中でウォーキングやランニングをしている人も多いが郊外だと夜
は暗いところが多い。その点駅前は街灯もあり明るいので、例えばここからここまでが何百メートルとか何キロとか道路に⽬印があっ
たり途中にベンチや健康器具があると人が増えるかもしれない。

• 今まで知らなかったお店を発⾒して今度家族と来てみようという人も出てくるかもしれない。
• ワークショップやイベントなどあれば積極的に参加したいと思います。
• 駅利⽤者⽤の駐⾞場がないので整備してほしい。あるのならば案内がほしい。
• ⽇本神社、サーキット、間瀬湖をもっと観光地になれるよう⼒を入れるのはいかがでしょうか︕
• 駅周辺に何もないのでコンビニが欲しいです。
• 大規模なハード整備ではなく、歴史や文化、自然等、今ある豊富な資源を活かしたまちづくりが良いかと思います。そのためには、
必要最小限の整備に加え、中⼼となる人材の確保や育成も同時に⾏う必要性を感じます。
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回答
• 上り下りも、駅改札側に電⾞停めてほしい。出来ないなら、なぜ出来ないのか疑問符。
• 丹荘駅は上り下り全てホーム側、昔は歩道橋あって反対側あったけど、今はない。利便向上になるので、市からJRへ提言お願い
します。

• 児玉地域にも活性化の為にご尽⼒下さい。
• 駅から歩いてすぐに小児科、眼科、本屋、食堂などが出来るとうれしい。
• 児玉駅に無料駐⾞場が欲しい（松久駅のような）、また、東口を作ってほしい。
• 飲食店の充実が必要と考えます。
• 空き家、空き店舗の活⽤
• 児玉駅周辺の住宅街は近年分譲建売など若い子育て世帯なども増えていると思います。駅周辺の景観を大切にしたいのか駅か
ら徒歩圏内に24h営業のコンビニがなく、不便してます。街の活性化にもつながると思いますので是⾮ご検討のほどよろしくお願い
します。

• 児玉駅周辺を綺麗に整備して欲しいです。
• 医療機関が少ないです。医師が高齢、後継者がいないなど近い将来、児玉地域は医師がいなくなります。具合が悪い時に通院
に時間がかかるのは辛いと思います。

• 町中にスーパーマーケットがないので毎⽇の買い物に不便しています。
• 気軽に集える、自由に参加出来る場所やイベントがあると良い。
• 駅前が閑散としていて寂しい。
• もっと活性化する方法を⾏政で考えてほしい。
• コロナより人の交流が少なくなっている。皆 家の中にいる。
• 交流出来る場所やイベントが欲しいと思う。
• ⽼後の生活が楽しく暮らしやすい環境を整えて欲しい。
• 街歩きが楽しいまちなかになって欲しい。
• ⾞で近郊の街に出なくても楽しめる街になって欲しい。
• 子どもたちが集まれる場所がもっと増えるといいと思う。児童公園もあるが、どこか閑散としていて何故か近寄りがたい空気があるし、
敷地が広いのにもったいないと思う。あとはちょっと⽴ち寄れるようなスポットがあると嬉しい。

• 飲食店やコンビニ。
• 駅裏へ⾏ける連絡通路。
• ⾞の運転が出来なくなった時に駅を拠点とした交通機関の充実があると、⽼後、病院等や買物などの⼼配が少なくなる
• はにぽんシャトルで本庄方⾯から来やすくして欲しい。
• 本庄市内で⾏っている様なイベントを児玉でもして欲しい
• 歴史のある町なので、その点を活かしたまちづくりをしてほしい。
• 観光⾯は、塙保⼰⼀記念館、競進社模範蚕室、城山公園この3つを連携してPRする事だと思います。賑わい⾯は、この三か所
を中⼼に商売しやすい環境を支援することと思います。具体例としてこの3か所に⾯した通りに出店する際の補助やPR支援などが
あるかと思います。通り名を募集していくのも良いかと思います。

• ⼋高線の本数が増えると良い(本数が少ないと利⽤者が増えない)
• 駅の駐輪場に放置自転⾞が多いので、美観を損ねている
• 先ずは駅前の元フジヤ跡地をコンビニ化して営業を復活させること。
• 元本庄市⺠（旧児玉町）です。実家があるので、今でも週に1度は訪れますが、駅周辺はいつも閑散としていて寂しい雰囲気
があります。そもそも駅を利⽤する人も減ってきているのでしょうが、駅前広場はスペースの広さは⼗分にあると思うので、定期的に
商店街の店舗が集まるマーケットを開催したりしても良いと思います。観光客を呼ぶというより、まずは地元の人に地元で買い物を
して盛り上げてもらうのが先かと思います。

• どちらも⼀方通⾏ではなく、きちんと向かい合って、考えて、話して、進めて⾏かないと、結局は何も生み出さないで終わると思う。
• ⾏政の意図するもの、住⺠や商店街を使う人の意⾒要望、それぞれきちんと向き合って進めることが最短と思う
• どの自治体も、財源が厳しい中まちの活性化に注視しています。出来れば、まちの活性化は⺠の⼒がいかに有るかが鍵となるので、
機運を高めてもらいたいです。

• 街中に集中型飲食店等の整備｡
• どの年代の方々にも自宅以外の居場所となるようなまちづくりを期待します。
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回答
• 人が集まる、住める、楽しめる仕組みづくりを官⺠⼀緒に考えて作る。
• はにぽんプラザの様な子供たちが安⼼して過ごせる場所がほしい。
• 遊具とか、公園を、作って欲しいです。
• 児玉地内に住んでいても、歳を取れば、まちなかに⾏く事すら難しい環境です。駅、駅周辺を利⽤しやすくする為に安全な駐⾞場
を希望します。コインパーキング等、⻑く駐⾞出来る事が希望です。

• 出来れば地元の方にやって貰いたいのはやまやまですが、それが出来ないから荒廃、空き家が進んでいるのですよね。貸家を募って
外部の方や企業に入って貰うのが⼀番ですね。近隣では小川町は積極的にやってますね、⾊々と。

• 商店街がどんどん廃れ、お祭りも規模が小さくなり、駅も無人になり、これから発展していくとは思えません。
• アスピアは新しく綺麗で児童センターがあるので時々利⽤しています。
• もっと若者や子どもを歓迎するような街にするべきではないでしょうか。
• 高齢化が進んでおり、住み良い町にするためにも若年層の流出を⽌める施策、他から引き込む施策が急ぎ必要と思われる
• 高齢者への補助⾦を減らし、若年層転入者子育てへの補助⾦を優先する施策を早期に⾏われたい
• 子供達が都会に出ていく傾向があるので、娯楽施設や飲食店をもっと増やし、発展させて⾏くと良いと思う。映画館もある商業施
設などがあると人も流通して快適になる気がする

• 児玉駅周辺もパッとしない。本庄駅周辺は廃れてる。恥ずかしい。市がどうでもいいと思ってると感じる。
• 駐⾞場がだめ。
• 道が狭い。
• 人なんか歩いてない。活気もない。
• 大きな公園アスレチックがあったり、近場に飲食店が何件かあったり、譲渡会がたまにあったりしたらいいなとおもう。
• 児玉駅周辺地域の空き地の活性化
• 駐⾞場完備の飲食店がもっとあればいい
• ⼀応本庄市という肩書きですが、どうしても⽤を⾜すことは本庄駅近郊になってしまいます。もう少し魅⼒を児玉駅周辺に増やして
みては︖今のままでは廃れるだけ。住みたいとまず思えないです

• 伝統や愛着が強いため、古き良きものをアップサイクルする形で活⽤していけるといいなと思います。
• 私は児玉町で「生き生きサロン」を開催しているスタッフの1人ですが、常々感じていることは「高齢者が屋外の⻘空の下で思いっき
り体を動かして楽しめたら、もっと体が鍛えられ、⼼が開放されて、仲間同志のコミュニケーションも益々深まるんだろうな」ということ
です。そこで、現在活⽤されていない旧児玉高校の校庭の⼀部を「グランドゴルフの練習場」に使わせて頂くことを要望いたします。
現在、方々で高齢者のグランドゴルフが盛んに⾏われておりますが、児玉町の中⼼部には、グランドゴルフの練習場がなく、やりたく
ても、できなくて、とても残念な思いでおります。グランドゴルフを通して、児玉町内の皆で元気に楽しく活動し、「活⼒溢れる高齢
者の町」児玉町にしたいと強く思っております。善処の程、是⾮とも宜しくお願い致します。

【担当】
本庄市役所都市整備部市街地整備室
☏ 0495-25-1138
✉ sigaiti@city.honjo.lg.jp


